

Veintepies : Nacional : Puerto de Barcelona

Twitter Share

El COACAB inicia cursos de Despacho Aduanero y de Posgrado en Agente de Aduanas

VM, 20/09/2019

El pasado 16 de septiembre, el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona inició la 7ª edición del Curso de Despacho Aduanero nivel II-experto en OEA.

 [Imprimir](#)

Este curso, que forma parte del programa de formación continua del COACAB, permite a los alumnos profundizar en los conocimientos vinculados a la actividad de los Operadores Económicos Autorizados (OEA), especialmente a lo que concierne al circuito aduanero y los documentos asociados. Asimismo, este módulo de nivel II da continuidad a los cursos de nivel inicial y de nivel I que se han impartido durante los meses de enero y febrero y de marzo y abril, respectivamente.



Un momento del inicio del curso (Foto COACAB)

El curso tiene una duración de 74 horas lectivas y finalizará en el mes de febrero del próximo año.

El temario lo imparten funcionarios de la Aduana y otros destacados profesionales del sector logístico y aduanero. Josep Carles Llagostera, Administrador de la Aduana de Barcelona, fue el encargado de inaugurar este curso y dar la primera clase.

A lo largo del curso los alumnos van a poder trabajar un amplio temario que aborda temas como el Origen de las Mercancías (valor en aduanas, IVA en comercio exterior, regímenes preferenciales, clasificación arancelaria, impuestos especiales), Procedimientos aduaneros (DUA, VUA, Pre-Dua, SAPL, tránsitos, regímenes aduaneros, recursos de reposición, servicios de inspección), Análisis de riesgos, compraventa internacional e Incoterms o Seguridad y protección, entre otros.

Por otro lado, el 24 de septiembre, se iniciará la sexta edición del Posgrado online en Agente de Aduanas y Representante Aduanero-Operador Económico Autorizado, organizado por la Universidad Isabel I y el Colegio de Agentes y Representantes Aduaneros de Barcelona (COACAB).

El Posgrado de la UI1 y el COACAB está dirigido a todas aquellas personas interesadas en obtener la capacitación para poder realizar operaciones aduaneras con la AEAT, además de conocer en profundidad la normativa aduanera, los aspectos fiscales y mercantiles de las operaciones de comercio exterior, así como las bases comerciales y financieras vinculadas a la internacionalización empresarial.

Este curso online es idóneo para técnicos superiores en comercio internacional, operadores de comercio exterior, transitarios, agentes marítimos y consignatarios, operadores logísticos y de transporte, y responsables de departamentos de importación y exportación de empresas.

El Posgrado tiene una duración de 900 horas lectivas, se desarrolla desde septiembre de 2019 hasta junio de 2020 y está impartido por profesores y profesionales en activo de reconocido prestigio.

Cursar este Posgrado de la Universidad Isabel I y el COACAB representa una gran oportunidad para aquellos profesionales del sector que quieran obtener el título de representante aduanero, dado que, al estar reconocido por el Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales de la Agencia Tributaria, exime al alumno de realizar el examen teórico de las pruebas de capacitación como representante aduanero.

[Servicios Regulares](#)
[Movimiento de buques](#)
[Puerto de Valencia](#)
[Puerto de Sagunto](#)
[Puerto de Gandía](#)
[Planos de Puertos](#)
[Valencia](#)
[Sagunto](#)
[Gandía](#)
[Alicante](#)
[Bolsa de Trabajo](#)
[Enlaces](#)
[Puertos de España](#)
[Puertos del Mundo](#)
[Navieras y Agentes Organizaciones](#)